

# Pastor Yesunathan und seine Familie in Pullur

Seit vielen Jahren unterstützen wir die Arbeiten von Pastor Yesunathan und seiner Familie. Er ist der Leiter von zwei christlichen Kirchengemeinden und seine Familie unterstützt ihn in den verschiedenen Bereichen wie Sonntagsschule, Gebetsstunden ect.

Zusätzliche Dienste:

## **Pastorenbetreuung**

Monatlich treffen sich mehr als hundert Pastoren zu einer ermutigenden Konferenz bei Yesunathan. Diese Pastoren bringen das Evangelium in viele abgelegene Gemeinden. Sie leben teils in bitterer Armut.



## **Schulpatenschaften**

Mittels unseren Schulpatenschaften ist es möglich, dass die Kinder der ärmsten Pastoren eine Schule besuchen können. Dies hilft der ganzen Familie für die Zukunft. Auch erhalten sie Hilfe durch unser Reisprojekt.

## **Jugendkonferenz**

200-300 Jugendliche, Christen und Hindus, zwischen 15- und 30 Jahren nehmen an der monatlichen Konferenz teil. Sie werden mit Gesang, Gebet, Predigt und Gemeinschaft ermutigt, den Weg mit Gott zu gehen. Sie erhalten auch eine warme Mahlzeit.

## **Frauenkonferenz**

Da die Frauen in Indien eine niedrige Stellung haben, ist die Frauenkonferenz sehr wichtig. Sie werden gestärkt und ermutigt durch das Wort Gottes und Gemeinschaft. Dies kommt der ganzen Familie zu Gute.

## **Arbeit von Kala**

Kala, die Frau von Pastor Yesunathan, hat einen Dienst in abgelegenen Dörfern unter Kindern. Dabei trifft sie viele Frauen und lernt ihre Nöte kennen. Sie geht viele Kilometer zu Fuss um dort jeden Tag diesen Menschen das Evangelium zu bringen.

## **Witwenarbeit**

Auch die armen Witwen aus der Umgebung suchen Hilfe bei der Familie von Yesunathan und erhalten diese durch Essen, Medizin und Gebet. Bei Bedarf begleitet er sie ins Spital.

## **Filmministry**

Mit der Filmausrüstung geht Yesunathan mit einem Team von Pastoren und Helfern in abgelegene, neue Dörfer, um den Leuten durch Filme und Predigt zu dienen. Diese Filmabende haben grosse Auswirkungen. Die Dörfer werden von den Pastoren nachbetreut.

## **Sommercamp für Kinder und Erwachsenenkonferenz**

In der dreiwöchigen Sommer-Ferienzeit veranstaltet ein Team in verschiedenen Dörfern für Hunderte von Kindern eine Bibel Freizeit, was für die Kinder eine wunderbare Erfahrung ist. Anschliessend gibt es eine dreitägige Konferenz für Erwachsene um Menschen mit dem Evangelium zu erreichen.